



Morena dobla las manos ante PVEM y PT; no les pedirá igualar estatutos

Por Alberto Valderrabano

En este 2025, la 4T ha sufrido más desafíos internos que externos, tanto en la coalición de gobierno, como en el poder legislativo. Fuentes de la Cámara de Diputados adelantas que Morena acatará los reclamos del PT y del PVEM con tal de no romper la alianza que le dar mayoría calificada en dicha cámara.

Uno de estos eventos se acaba de registrar después de que tanto el Partido del Trabajo, como el Partido Verde Ecologista de México han reiterado que no se sujetarán a los lineamientos del programa político interno de Morena, en especial en lo referente a la austeridad, bajo perfil, modestia y humildad; ya que algunos legisladores petistas hasta se transporta en vehículo de muy alta gama con el super deportivo Lamborghini.

Para legisladores del PT y PVEM es muy fácil, sin el voto coaligado en el Congreso, Morena no tiene mayoría simple y menos mayoría calificada, por lo que ha aceptado doblar las manos, antes que perder este estatus.

En la Cámara de Diputados, por ejemplo, Morena tiene 236 diputaciones de 500, por eso para realizar sus cambio y contar con la aplanadora legislativa, requiere de los votos del PT y PVEM, que en esa misma cámara suman 51 de los petistas y 77 de los verde ecologistas.

Tanto el PT, como el Verde Ecologista han advertido que son partidos independientes y que cuentan con su propios estatutos, plan de trabajo, respetando su ideología política interna.

Sin embargo, esta semana se reavivó la tensión entre Morena y los Verdes, debido a un acuerdo que el partido del Tucán impulsó junto con el grupo parlamentario y los representantes de los concejos locales del partido del Trabajo.

En este caso por supuesto no contó con la inclusión del partido del régimen, Morena.

El caso se registró en el congreso de la Ciudad de México, donde el coordinador de la fracción del Verde, Jesús Selma impulsó un acuerdo entre su partido y la estructura del PT donde se comprometieron a apoyar mutuamente sus respectivas iniciativas en el Poder Legislativo y en los concejos de las diferentes demarcaciones.

Empero este acuerdo cayó como balde de agua fría en Morena, donde el acuerdo fue tomado como una ofensiva en contra de las demarcaciones pertenecientes al partido guinda.

Asimismo, tanto en el Verde como en el partido del Trabajo, no se han pronunciado ni en favor ni en contra de los resolutivos de Morena, que piden a su militancia no adelantar campañas, ni el dispendio económico ni mucho menos caer en la ostentación.



Diputados del PT muestran su músculo legislativo. (Foto: Cuartoscuro)